

Erster Hitzetag am Mittwoch

Wetter in Bad Säckingen

BAD SÄCKINGEN (kor). Mit 31,4 Grad Celsius wurde am Mittwoch den 16. Juni in Bad Säckingen unter dem Einfluss von Hoch „Zoe“ der erste Hitzetag (ab 30 Grad) in diesem Jahr erreicht. Letztes Jahr gab es am 23. Juni mit 30,1 Grad den ersten Hitzetag, es war der späteste erste Hitzetag eines Jahres seit Messbeginn 1997. Zuvor gab es in Bad Säckingen am 16. September 2020 mit genau 30,1 Grad den letzten Hitzetag. Auch die folgenden Tage setzt sich mit Hoch „Zoe“ das heiße Hochsommerwetter fort, mit den schwülwarmen Luftmassen erhöht sich jedoch die Gewittergefahr zum Wochenende hin. Örtlich haben diese Gewitter dann sogar Unwetterpotential. Etwas Statistik zu den Hochrhein – Hitzetagen seit 1997:

- ▶ **Die meisten Hitzetage** in einem Monat: 25; im Juni 2003
- ▶ **Die meisten Hitzetage in Folge:** 13; 1. August 2003 bis 13. August 2003
- ▶ **Der früheste erste Hitzetag** eines Jahres: 28. April 2012
- ▶ **Der späteste erste Hitzetag** eines Jahres: 23. Juni 2020
- ▶ **Der früheste letzte Hitzetag** eines Jahres: 7. August 2008
- ▶ **Der späteste letzte Hitzetag** eines Jahres: 22. September 2003